

TOMÁS ZAMBRANO

CN abordará tema de la UNAH hasta después de elecciones

El Congreso Nacional abordará el conflicto interno de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), después de las elecciones generales de noviembre, anunció el prosecretario de la Cámara Legislativa, Tomás Zambrano.

Agregó que la semana pasada, el Congreso Nacional recibió a los estudiantes universitarios que vinieron a presentarse a los bajos del Legislativo, los que fueron atendidos por el secretario del Legislativo Wilmer Velásquez.

“En este tema hay autoridades universitarias, docentes y estudiantes que están en las protestas y que son la minoría de la población universitaria y además existen grupos de estudiantes que son la mayoría que quieren clases que quieren diálogo y que quieren que se retomen las clases”.

“Así que la decisión que se tome tiene que ser la solución a esta crisis a lo interno de la UNAH, porque hablamos de varias aristas y la primera que exigen estos jóvenes es representación estudiantil en los órganos universitarios y que ellos sean los líderes que conduzcan el proceso democrático para elegir a sus autoridades”, precisó.

“Compartimos y en eso los respaldamos de que el Congreso Nacional pudiera apoyarlos en su momento para establecer fecha y si es posible en algún momento y a criterio mío tendría que ser después de la elección general”.



Tomás Zambrano

“Pero mientras se sigue este proceso, hay que retornar a clases, porque no podemos seguir perjudicando a miles de jóvenes que vienen de los diferentes departamentos del país y que sus padres hacen un gran sacrificio y esfuerzo para enviarlos a la UNAH”.

“Aquí no se puede descartar un ingrediente político que lo que quieren es un caos y el descontrol de la UNAH, porque estamos en un proceso de una elección general”.

“Y el tema que piden algunos estudiantes -expresó- como ser la destitución de la rectora Julieta Castellanos por lo menos es mi criterio personal, creo que sería una bofetada a alguien que ha estado haciendo los grandes cambios en la UNAH en temas de infraestructura y en el pensum académico y otros asuntos que se han mejorado a lo largo de los últimos años”.

“Así que en este primer diálogo hay que hablar con todos los actores; estudiantes, docentes y autoridades y sobre todo con los estudiantes que representan a la mayoría de alumnos que quieren clases”. (JS)